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Ich war selten so gespalten in der Trainerfrage wie aktuell.

Einerseits bin ich fest davon überzeugt, dass ein Wechsel nochmal positive Impulse freisetzen
kann und dass MK einfach als Cheftrainer sein Limit erreicht hat, jedoch empfand ich selten
eine Person wie MK als so wichtig für den Verein an.

Mir würde der Kerl schon fehlen. Am liebsten wäre mir eine Option, bei der MK dem Verein
erhalten bleibt. Aber aufgrund der letzten Wochen ist hier das Tuch wohl zerschnitten. Daher
wird er wohl gehen.

Schade vor allem deshalb, weil MK genau diese Sorge geäußert hat vor der Saison. Er war
trotzdem mutig und selbstbewusst genug es zu versuchen hat aber den Absprung verpasst.

Naja gut, dass ich es nicht entscheiden muss.

Aber in keiner Saison war es vermutlich so leicht die Klasse zu halten, deswegen sollte man mit
einem neuen Trainer versuchen wieder die Leistungsgrenze hersauszukitzeln.

AB mache ich persönlich keinen Vorwurf. Er verrennt sich zwar in Ausreden aber im Prinzip
stellt er sich damit auch nur vor den Verein. Das Einzige was ich ihm vorwerfe ist die
intransparente Transferpolitik und das bedingungslose Festhalten an Köllner.

Der Weg aktuell ist richtig das mag stimmen. Dennoch kann man vieles besser kommunizieren.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=2829043#post2829043

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=2829043#post2829043

